

jueves 10 de agosto de 2017

Comienzan las obras del Centro Comarcal de Servicios Sociales Comunitarios del Cinturón Agroindustrial



[Descargar imagen](#)

Caraballo y Lourdes Martín visitan el edificio Colegio Belén de Gibraleón, cuya reforma y adaptación supondrá una inversión de 100.000 euros

El presidente de Diputación, Ignacio Caraballo; y la alcaldesa de Gibraleón y diputada provincial, Lourdes Martín, han conocido hoy sobre el terreno el estado de las obras de reforma y adaptación del antiguo Colegio Belén de Gibraleón, que albergará, en su planta alta, el Centro Comarcal de Servicios Sociales Comunitarios Cinturón Agroindustrial. La vicepresidenta María

Eugenia Limón y concejales y personal técnico del Ayuntamiento olontense también han visitado las obras, que se prevé estén finalizadas a principios del próximo año.

Los trabajos de adaptación, que comenzaron a finales de julio, son consecuencia del convenio de cesión a Diputación por parte del Ayuntamiento olontense de la planta alta del mencionado edificio, que ambos responsables políticos firmaban el pasado mes de diciembre. La cesión se produce por un período de 30 años y las obras de reforma y adaptación del centro están siendo acometidas por el Ayuntamiento y financiadas íntegramente por Diputación, por un importe de 100.000 euros.

El presidente ha recordado que la institución provincial ha aumentado este año su nivel de esfuerzo en materia social en un 6,33%, cifrándose en 34,2 millones de euros el presupuesto del Área de Bienestar Social 2017, presupuesto que representa el 25,18% del presupuesto total de Diputación. La previsión de inversión social para este año en el Cinturón Agroindustrial asciende a más de 4,6 millones de euros.

Caraballo, que ha agradecido a la alcaldesa olontense su colaboración personal y la de su corporación, ha resaltado que como el Colegio Belén alberga en su planta baja los servicios sociales municipales, la nueva ubicación del centro comarcal proporcionará "mayor comodidad" a las vecinas y vecinos olontenses, al integrar en un sólo inmueble ambos servicios. También, que facilitará "una mayor y mejor coordinación entre el personal técnico municipal y comarcal".

Otras ventajas apuntadas tanto por el presidente como por la alcaldesa hacen referencia al ahorro económico que supondrá el no tenerse que abonar el alquiler del edificio que acoge en la actualidad el centro comarcal, su mayor

espacio y funcionalidad, la eliminación de barreras arquitectónicas y la mejora de la eficiencia energética. El nuevo centro dispondrá de una superficie construida de 270,40 metros cuadrados, además de una sala de usos múltiples y una sala de reuniones, de uso compartido con el Ayuntamiento.

Ambos responsables políticos también han resaltado el beneficio que el nuevo centro comarcal supondrá no sólo a las personas usuarias de Gibraleón sino a las de Beas, San Bartolomé de la Torre y Trigueros, municipios que conforman la zona de trabajo social Cinturón Agroindustrial, con una población que supera los 28.000 habitantes.

Diputación presta servicios sociales comunitarios en la zona desde el año 1986, con la ubicación del centro comarcal en diferentes localizaciones de Gibraleón. La actual ubicación, en el número 37 de la calle Reyes Católicos, data del año 2001. Actualmente en el centro trabajan 17 profesionales, siendo los servicios más demandados el de Información y Orientación y el de Ayuda a Domicilio. El Plan Extraordinario de Empleo para Situaciones de Vulnerabilidad Social Sobrevvenida propició el año pasado en la zona una inversión de 95.000 euros, y la contratación de 47 personas, con una duración media de contratación de 71 días.